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             市長と地域の懇談会【豊浜西】 

 

・開催日時         令和 2年 11月 2日（月） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  豊西まちづくりの会 

 

・会場           上区公民館      

 

・参加者          １７人  

 

 

《質問・意見》 

・少子高齢化の中、まちづくり協議会（以下まち協）の仕事量の負担が大きくなってきて

いる。自治会とまち協の活動内容も重複していることもある。将来まち協と自治会が統

合するような考えはあるのか。今後のまち協のあり方について伺いたい。 

 

《回答》 

・まち協は市町村合併で地域の自治活動をどうしていくかで 23組織設立してきた。まち協

へは行政として財政的に支援をし、条例関係でもル－ルづくりをしてきた。自治は地域

のことは地域で解決していくのが基本。 

自治会とまち協を一つにという形もあると思うが、それを行政が規制等をする権限はな

い。地域によりいろんな意見があると思うし自治会とまち協で議論してもらう事と思う。 

今すぐ明確ない回答は出せないが、様々な組織形態を模索していく時期だと思う。 

 

 

《質問・意見》 

・豊浜大橋は架替の予定はないのか。 

 

《回答》 

・今は点検や維持改修はやっており長寿命化（三重県）ということで進めている。 

 

 

《質問・意見》 

・桜浜中学校の通学路で植山町で極端に狭くなっているところがある。本年度は測量設計

をしていると聞いている。中学校は数年前に完成しており生徒の安全を考えると、いつ

までに整備するのかまち協に今後の計画を示してほしい。 

・防犯カメラで 1/2補助、15万円Ｍａｘとかあるが自治会の負担もあるので防犯の観点か

ら 100％補助とは言わないが、補助金を大きくとってほしい。 

・清掃工場の建替を聞いているが、大気汚染について十分な管理をしてもらいたい。環境

アセスを見ると測定ポイントが６か所しかない。西豊浜小学校、さくら浜中学等に測定
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ポイントを設けるなど、大気汚染のフォロ－をしてほしい。 

 

《回答》 

・通学路拡幅は担当に確認する。測量設計は出進んでいれば工事着手にそれほど時間はか 

 からないと思う。 

・防犯カメラの補助は今年から始まったのでで、補助率アップは様子を見ていきたい。 

・環境アセスについては安全性を上げるため測定ポイントは予算化し増やしていく方向で

進めている。 

 

 

《質問・意見》 

・桜浜中通学路など交差点以外に街灯がなく周りは田ばかりで真っ暗なので防犯灯を設置   

してほしい。特に森区、上区は特にお願いしたい。また、防犯灯は地区をまたぐことが多

いのでまち協が中心に調整するのか。 

・植山の通学路は通学時間に国道 23号の抜け道となり車が勢いよく走るため大変危ないの

で、道路の車通行の時間規制を定める等お願いしたい。 

 

《回答》 

・防犯灯は市がすべて設置しているわけではなく自治会と一緒に設置する補助金制度にな

っている。防犯灯は危機管理課で担当しており、設置や手続等は一度相談してほしい。防

犯灯の光が稲にどのような影響があるのかの課題もある研究も必要。防犯灯の補助金は町

会に交付しているはずなので、町会での申請になり、その電気代も町会単位での負担とな

る。いずれにしても生徒の安全等もあるので制度的に足りないところは改善していきたい

と思う。 

・植山の通学路の車両通行の時間規制については道路を使う地域の人たちの意見を聞いた

ほうが良いと思う。警察と相談や調整も必要であるので、都市整備部に申し送りしておく。 

 

 

《質問・意見》 

・道路の白線が消えている所が多くて、夜走りにくいが、今後の予定はどうなっているの

か。 

 

《回答》 

・白線引く予算は県予算であり、市・県・国道の横断歩道を勝手に引けない。他地域から

も話出ているので、改めて県と警察にその旨伝える。 

 

 

《質問・意見》 

・豊西まち協の現状は見守り隊があり、農園、防災隊ができ肥大化している。自主財源が

課題となっている。今年はコロナ禍でもあり、クリスマス会のプレゼントだけでは補助
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として見られないとのことで特に自主財源が必要となってくる。他の 22区の状況もよく

わからない。 

 

《回答》 

・コロナ禍での予算の使い方の制限のルールは一度検討したほうが良いと感じる。 

 それぞれの地域の状況についても市民交流課でまた考えてもらいたいと思う。 

 


